

リモート接続始めました



遅くなりましたが、やっと当社でもリモート接続を開始しました。リモート接続では会社外部からVPN接続にて社内のデータに接続することができます。これだけを聞くと「外から接続できるようになったね」とそれだけですが、当社にとっては非常に可能性が広がっています。一番は入力デバイスです。今まではPC一択でしたが、タブレット、スマホ etc と様々なデバイスからアクセス可能になりました。ですが、複雑な設定も必要となり、今後社内でもアプリ開発能力やプログラミング能力に力を入れなくてはと考えさせられます。

コロナは非常に大変な事態ですが、企業が生き残る為には環境に適応するという当たり前の前提を考え実践するいい機会を与えてもらいました。

担当:長谷川 雄大

「なぜやらない？」は誰の責任？

最近マネジメントに関心を持ち、YouTube や有名企業コンサルの無料メルマガなどを漁っています。

「免責除外」...上司が部下に指示を出す→部下は指示を解釈して実行する→しかし出来なかった、やらなかった。すると上司は言います。「なぜやらなかった？」これって、誰の責任ですか？

ズバリ、上司の責任です。部下に適切なアドバイスをしましたか？部下が達成出来るように条件を整えましたか？部下に出来ない理由をつくらせないマネジメントの考えです。捉え方は様々ありますが、上司部下立場を問わず、ともにメリットのある大切な考え方だと感じます。

担当:大辻



株式会社長谷川製作所

TEL 049-233-1021

HASEGAWA Co.

お知らせ掲示板

EC サイトリニューアル

新商品を取り揃えて
お待ちしております。

e-hasegawa.co.jp/ec

「提灯コード」で検索

第139号は

7月20日発行です

Instagram も

随時更新中です！

[\[hasegawa_co\]](https://www.instagram.com/hasegawa_co)



マスク着用

マスク着用と言えば風邪と花粉症予防の為に冬から春先に着用しますが、今年は新型コロナウイルスの感染予防で夏も着用となりそうです。しかも、今年の夏は例年以上に暑くなる予想ですので、マスク着用となると一段と熱中症のリスクが高くなる恐れがあります。

その対策として冷感作用や通気性のある生地を使ったマスクを使用しましょう。それでも着用部分はむせて熱がこもりやすくなりますので、可能な時には時々マスクを外した方がいいようです。

今年は、例年と違う熱中症対策が必要かもしれません。



担当:濱口

やっと入学

先日娘の『入学セレモニー』が行われました。当初は4月に行われる予定でしたが、式前日に緊急MAILで中止の連絡が入りました。世の中コロナが流行っていた時期でもあり、中止の判断も正しかったとおもいますが、桜・菜の花満開の時にランドセルを背負った娘を写真に残せたことは良かったです。

式ではとても緊張した様子でしたが、フォーマルドレスに光る娘の笑顔に希望が満ち溢れていました。小学校生活でたくさんのお友達や先生方と過ごせる時間を大切に、楽しい思い出や経験を積み重ねていく娘の成長を見守りたいと思いました。

担当:大水

